
起　　立　　ＳＡＡ　鎌田（勉）君

友情の握手　ＳＡＡ　鎌田（勉）君

点　　鐘　　会　長　加藤（雄）君

開会宣言　　ＳＡＡ　鎌田（勉）君

国歌斉唱　　ＳＡＡ　鎌田（勉）君

ロータリーソング
我等の生業・四つのテスト

ビジター紹介� 西田副会長

会長挨拶� 加藤（雄）会長

　本日で２回目の点鐘ですが、緊張しました。

　大雪山赤岳へ行ってきました。例年より雪解けが早く、高

山植物が満開でした。また、私の会社のバラは例年以上に満

開です。６月は寒かった印象がありましたが、開花時期は例

年より２～３日早いようです。夏が早く来て、うれしく思い

ますが、皆さん熱中症にはお気をつけ下さい。

　本日は臨時総会です。昨年度決算と本年度予算の審議をよ

ろしくお願い申し上げます。加藤昭治さんには昨年度途中か

ら２年にわたって会計をお引き受け頂き、有難うございます。

　高田副幹事からは、活動計画書の印刷が予定通り仕上がる

報告を頂きました。時間が無い中、がんばって頂きまして、

有難うございます。

　今年はガバナー公式訪問が例年より早く、北の屋台例会が

出来ないかと思いましたが、会員各位のご助言で、来週17日

に開催できる事になりましたので、お間違えの無い様にお願

いします。

　今年は財団関係で「未来の夢計画」準備の年になっていま

す。今月29日に、米山奨学会とロータリー財団セミナーに行っ

て勉強してきますので、再来週にはお話できると思いますが、

今年中に計画をして来年度に支給を受ける事になっています。

何か事業が出来れば良いと思いますので、皆さんのアイディ

アをお願いします。

　本日は理事・役員・委員長さんの就任挨拶もありますので

以上で、会長挨拶といたします。

会務報告� 益子幹事

・Ｈ24. ７.17　夜間例会�

・Ｈ24. ７.24　ガバナー公式訪問第３回クラブ協議会�

・Ｈ24. ７.24　ガバナー公式訪問夜間例会�

・Ｈ24. ７.31　休　　会�

・Ｈ24. ８.10　移動例会（８/７の繰り下げ例会）

委員会報告� 鎌田（勉）ＳＡＡ

ニコニコ献金� 親睦活動委員会

＜７月10日分＞

毅加藤（雄）会長　日曜日に赤岳に行って来ました。花満開

でしたのでニコニコします。１年間無事に又、会員が増え

る事を願ってニコニコします。

毅益子幹事　本日、定例理事会よろしくお願い致します。

毅斉藤会員　職業奉仕委員長として、１年間お世話になりま

す。又、ＳＡＡとして１年間お世話になり感謝申し上げます。

毅福岡会員　名誉会員いただきありがとうございました。

毅金尾会員　６月佐賀県に行きました。これで47都道府県の

地に足を着けました。記念として4700円ニコニコします。

毅森�会�員　「とりあえず」ニコニコします。

毅城戸会員　天気が良いのでニコニコします。

第1340回例会　（2012年７月10日㊋　於 帯広ワシントンホテル）

【2012－2013年度 国際ロータリー会長テーマ】
睦 第2500地区　第６分区

帯広東ロータリー・クラブ会報
【2012－2013年度】
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出席報告� 出席委員会

■第1339回

　会員数39名　当日出席26名

2011－2012年度　在籍表彰

　　　　　　　　在籍50年　長谷川会員

　　　　　　　　在籍40年　福岡会員

　　　　　　　　在籍20年　大塚会員

　　　　　　　　在籍15年　上野会員

　　　　　　　　在籍10年　伊豆倉会員、宮前会員、梶川会員

　　　　　　　　在籍５年　井上会員

　　　　　　　　在籍３年　深沢会員、三野会員

　　　　　　　　在籍１年　益子幹事

2011－2012年度　出席率表彰

　 出席率100％　石川会員、伊藤会員、大塚会員、梶川会員

　　　　　　　　加藤（昭）会員、加藤会長、鎌田（利）会

　　　　　　　　員、庄内会員、高田会員、長谷川会員、福

　　　　　　　　岡会員、宮前会員、吉岡会員

プログラム� 理事会

＜臨時総会＞「予算・決算報告」

◎閉会宣言　　ＳＡＡ　鎌田（勉）君

◎点　鐘

次週プログラム予定�

・７月17日〔火〕　　「夜間移動例会」（親睦活動委員会）

　　　　　　　　　　北の屋台

・2011－2012年度決算報告

　加藤会員より資料に基づき説明されました。

　6/28に監査報告により監査を受けております。

・2012－2013年度予算報告

　加藤会員より資料に基づき説明されました。

「新年度　委員会からのご挨拶」

▼
西田副会長

　加藤会長を１年間補佐して

行きます。

▼加藤（昭）会計

　本年度も適切な会計をして

行きます。

▼

鎌田（勉）ＳＡＡ

　予算の兼ね合いで例会食な

どご協力をお願いします。

▼宮前クラブ奉仕委員長

　１人でも多くの会員を増強

して行きたい。

▼

齋藤職業奉仕委員長

　職業奉仕はロータリーの金

看板です。

▼高橋社会奉仕委員長

　一生懸命、社会奉仕に努め

ますのでよろしくお願い致

します。

▼

庄内国際奉仕委員長

　ご協力をよろしくお願い致

します。


